

令和6年度「男塾珈琲講座」を 開催しました！！



12月8日、今年度の「男塾珈琲講座」を小楠コミュニティセンターにて開催しました。男塾珈琲講座は、令和元年よりスタートし、これまでに60名を超える受講生に参加いただいております。珈琲をきっかけに男性の社会参加を促す取り組みとして、多くの方に好評をいただいております。

今回の講座には、これまで受講された方や新しく受講された方を含め、16名の方に参加いただきました。講師として、喫茶カフェ「CRAFT」のマスターである奥村哲生氏をお招きし、前半は座学にて美味しい珈琲の淹れ方を学びました。



座学での様子



各班で珈琲の淹れ方を実践している様子



後半では、講座受講生の皆さんが入れた美味しい珈琲を、事前にお声かけした週体操やサロン等の地域の方々を対象に振る舞う「ミニカフェ」を開店しました。

23名のお客さんが来てくださり、喫茶店さながらの淹れたて珈琲を堪能され、ホッとすると時を楽しまれました。

参加者から「おいしい」「また飲みたい！」などたくさんの声をいただき、受講生の皆さんはすごくうれしそうにされていました。



最後に、受講後に地域のサロンやイベントなどで活動を5回以上行なったお二人の方に、表彰状とマイスターのピンバッチを贈呈しました。マイスターはこれで5人となりました。



マイスターになられたお二人
左：長谷川さん
右：杉下さん



記念の集合写真！